

Desmienten supuestas declaraciones del presidente de Siria



La Habana, 25 mar (RHC) Un comunicado oficial desmintió este viernes presuntas declaraciones del presidente sirio, Bashar al-Assad, durante un encuentro con miembros de la Secretaría General de la Congregación Árabe e Islámica para apoyar a la resistencia.

La presidencia reitera que cualquier conversación, declaraciones o noticias relacionadas con el Presidente no deben ser recogidas a través de invitados o visitantes, subraya la comunicación.

Esas noticias se emiten oficialmente por la Presidencia o se publican en sus cuentas de redes sociales, precisó el documento.

De igual forma, llamó a los medios de comunicación a ser profesionales, serios creíbles y transmitir con cuidado cualquier discurso o declaración emitida por el presidente Al-Assad y no depender de lo que transfieren sus visitantes.



Radio Habana Cuba